



Raquel Rodríguez es la principal figura de la Sub 20. ARCHIVO

## Ticas esta tarde ante Canadá Sub 20 por el primer golpe

◆ JOSÉ LUIS JIMÉNEZ R

[josejimenez@lateja.co.cr](mailto:josejimenez@lateja.co.cr)

**A las dos de la tarde** de hoy la Selección Sub 20 espera dar el primer golpe en el premundial femenino que se realiza en Guatemala.

Las ticas, que está en el Grupo A, enfrentarán a Canadá, una de las tres selecciones favoritas para ganar el boleto al Mundial en Alemania que será en agosto.

Raquel Rodríguez, goleadora de la Sub 20, dice que han estudiado al equipo norteamericano.

Ella, al igual que sus compañeras, esperan sacar la victoria que les permita agarrar confianza para enfrentar después a Guatemala

y luego a Cuba.

Según Rodríguez, las canadienses son el rival más complicado de su grupo.

“Es una selección experimentada por lo que debemos jugar con mucha inteligencia”, dijo la hija del ex futbolista y profesor de Educación Física, Sivianny Rodríguez.

El técnico Randall Chacón expresó que usarán un planteamiento muy ofensivo.

De este premundial clasificrán tres selecciones al Mundial de Alemania.

El otro grupo es integrado por México, Estados Unidos, Trinidad y Tobago y Jamaica.